

Campaña internacional de mentiras contra las elecciones del 26 septiembre

VENEZUELA - El derecho soberano para elegir su vía socialista

Diego Olivera

Lunes 4 de octubre de 2010, puesto en línea por [Barómetro Internacional](#), [Diego Olivera](#)

Al analizar las elecciones de diputados a la Asamblea Nacional a desarrollarse el domingo 26 de septiembre, debemos dividir nuestro enfoque en dos bloques de intereses, el del pueblo venezolano que busca un proyecto social, que le permita desarrollarse y que logre romper la dependencia de los grandes intereses transnacionales, y el de los sectores de oposición que centran su discurso en una falacia política y económica, apostando al modelo neoliberal y a la derecha internacional. Tal vez parezca una redundancia esta caracterización de la derecha venezolana, pero es debido a los errores cometidos por estos sectores desde el año 2002, donde apostaron al golpe, al paro petrolero, al ausentismo en las anteriores elecciones parlamentarias, además de acusar de dictador a Chávez y a caracterizar al socialismo venezolano como un modelo cubano-comunista.

En nuestro artículo anterior hicimos un recuento de los logros alcanzados en estos 11 años de gobierno bolivariano, hechos reales y palpables. Sin embargo estos logros no existen para la oposición y sus medios de prensa, aún cuando son tan obvios que son reconocidos por el BID, ONU, UNESCO, en las áreas económicas, culturales, de educación y hasta en la lucha antidroga. Hoy nuevamente se avizora una campaña sucia contra los resultados electorales. No es algo nuevo, se ha desarrollado en cada elección debido a la incapacidad de la oposición en obtener los votos para alcanzar la mayoría de los escaños, lo que los lleva a apostar a cualquier salida, inclusive una intervención de la OEA, con el apoyo de EEUU.

Veamos como los medios internacionales arman su campaña desestabilizadora

Llamativamente, en víspera de las elecciones legislativas del 26 de septiembre, Fox News acusa a Venezuela de "terrorismo contra Estados Unidos", mientras que paralelamente las agencias de inteligencia de Washington han gastado millones y millones de dólares de fondos públicos estadounidenses en partidos políticos, campañas, candidatos y organizaciones políticas de la oposición, violando la leyes de Venezuela en materia electoral sobre el financiamiento de candidaturas.

Fox News se auto-desacreditó en su propio reportaje. Peter Brookes, un ex analista del Departamento de Defensa y empleado de la CIA, que ahora trabaja con Heritage Foundation, dijo que había un flujo constante de altos oficiales de la Guardia Revolucionaria de Irán hacia Venezuela, quienes luego asumían posiciones en la inteligencia del país latinoamericano. "No podemos decir con certeza lo que está pasando, pero es una operación clandestina y secreta", dijo. Entonces, su fuente reveló que realmente no se sabía que está pasando, pero como no se sabía, debe ser malo. Esa es la lógica que Fox News utiliza para intentar acusar a Venezuela de terrorismo. Es estúpido, pero muy, muy peligroso.

Otros medios de EEUU dedican sus principales páginas a crear la incertidumbre sobre la realidad en esta nación latinoamericana, el The Economist. titula "Caracas es más violenta que Irak". Por otra parte el New York Times, periódico que incide en la prensa mundial dice "Venezuela tiene la cifra de homicidios más alta del hemisferio". También destaca la revista Newsweek que: "La popularidad de Chávez está en el suelo". La pregunta de cualquier periodista sería ¿Cuál es la fuente de esta información? Pero quedaríamos sin respuesta, ya que la tesis es repetir mentiras en grandes cadenas, para generar un inconciente colectivo irracional, que sea manipulado por los laboratorios mediáticos de EEUU.

Otro ejemplo de esa maquinaria guebeliana son las telenovelas de CNN. En su último estreno presentó un

reportaje titulado "Los Guardianes de Chávez", creando un montaje falso, donde grupos armados, guerrilleros y criminales actúan coordinadamente con el gobierno venezolano, basándose en la irresponsable denuncia del saliente gobernante Uribe, usando fotos y videos falsos sobre la presencia de guerrilleros en territorio venezolano, todo lo cual se comprobó no era más que una vulgar mentira.

La periodista de CNN en Español, Patricia Janiot, sigue agregando a su carrera la falsa ética de los mercenarios, ya que entrevistó en vivo a un terrorista, fugitivo de la justicia venezolana, llamándolo un "estudiante perseguido" por el gobierno de Chávez. El entrevistado, Raúl Díaz Peña, fue condenado en 2008 por ser uno de los autores materiales de un atentado terrorista -con explosivos C4- contra las sedes diplomáticas de Colombia y España, que ocurrió el 25 de febrero de 2003 en Caracas. Díaz Peña se fugó de la cárcel venezolana el 5 de septiembre y logró entrar Estados Unidos sin ningún problema, a pesar de ser un fugitivo condenado por terrorismo. Una semana después, CNN lo estrenó en sus pantallas.

Que esconde esta campaña de difamación

Es sumamente grave esta campaña de los medios y el gobierno de Obama, que con su cara de "yo no fui" y con su Premio Nobel de la Paz, desdobra su alas de halcón, al viejo estilo de los Bush. En recientes declaraciones del escritor uruguayo Eduardo Galeano, se manifestaba esta preocupación al decir "Hay una demonización contra Chávez... Es un escándalo que hoy, cada minuto, se dediquen tres millones de dólares en gastos militares, nombre artístico de los gastos criminales. Y eso necesita enemigos. En el teatro del bien y del mal, a veces son intercambiables como pasó con Sadam Husein, un santo de Occidente que se convirtió en Satanás".

De la misma manera el filósofo mexicano Fernando Buen Abad, declaró "que una cadena internacional de noticias como CNN, inventen falacias sobre la situación interna de Venezuela, lo que constituye una falta de respeto imperdonable que una cadena como CNN o el grupo Prisa se atrevan a ridiculizar o a mentir respecto a temas tan sensibles como la seguridad social, especialmente contra un país que ha hecho esfuerzos extraordinarios por garantizar mejores condiciones de vida".

La oposición enfila su campaña de fraude ante la imposibilidad de ganar la Asamblea Nacional

Cuando solo faltan tres días para las elecciones legislativas en Venezuela, la incapacidad de la unidad opositora, comienza a desarrollar una campaña mediática contra el Consejo Nacional Electoral (CNE), tratando de crear la sospecha de complicidad con el gobierno bolivariano. Si bien no es nueva esta táctica política, lo llamativo es que esta avalada por las declaraciones de funcionarios de EEUU y los medios privados de prensa nacionales e internacionales.

Nos pareció importante extraer una declaraciones del candidato al Parlamento Latinoamericano (Parlatino) por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Roy Chaderton, prestigioso diplomático, quien denunció que "la oposición venezolana busca deslegitimar los resultados que se produzcan en las elecciones parlamentarias que se celebrarán el próximo 26 de septiembre. Estos sectores de la derecha y ultraderecha lanzan balas perdidas, para apuntalar cualquier acción para deslegitimar al CNE". señalando además que el sistema de automatización venezolano "es el mejor y más seguro sistema electoral del mundo. Hay que pasar como siete u ocho pruebas de verificación, este es un proceso que ha sido verificado y legitimado por la propia oposición, así que tenemos una oposición alocada".

Esta nueva instancia electoral marca una nueva etapa en el proceso revolucionario venezolano, ya que será la confirmación de que el PSUV podrá alcanzar la mayoría calificada de diputados, dando al traste con la visión de la derecha nacional e internacional, de que el proceso bolivariano no cuenta con la mayoría, la cual ha podido conservar en 11 años de gobierno y en distintas elecciones, referendos y enmiendas. La oposición debe demostrar con votos, no con falsas encuestas, como continuas amenazas. Si queremos democracia, usemos los caminos legales, solo por ese mecanismo se confirmara quien es la mayoría, la cual será confirmada por el pueblo revolucionario.

diegojolivera[AT]gmail.com